

第42号

令和4年6月17日発行

国立岐阜工業高等専門学校  
入学式式場

# 岐阜工業高等専門学校 教育後援会通信

編集：教育後援会事務局

## 教育後援会会長としてのご挨拶



教育後援会会長

矢代 照彦

二〇二二年度 教育後援会会長に選任されました矢代照彦です。一年間よろしくお願いいたします。

今年度も新型コロナウイルスの感染状況が芳しくないため、教育後援会総会は通常通りの開催を断念しました。今年度の活動内容については紙面にてお知らせしたとおりでございます。今後の感染状況の見通しがまだ立たない状態ではありますが、この原稿を執筆している段階では、マスク着用の制限緩和や海外からの旅行者の検疫体制の緩和などがニュースでとりあげられています。これまでの行動制限やいろいろな自粛のお願いが緩和されつつありますが、依然として感染者数が劇的に減少傾向には至っていません。

さて、今年度も学校生活が始まり二か月が経ちましたが、学生の皆さんや学校の感染症対策の徹底により対面授業ができています。遠隔授業でも学べることはできると思いますが、やはり学校で仲間と意見を出し合い共に学ぶ環境は大事であると思います。そのためにも教育後援会として、学生の皆さんが学校生活を安全・安心に行えるよう、また先生方の負担が少しでも減らせるよう役員・理事・事務局の皆様と協力してサポートしていこうと考えております。

このままワクチン接種が進み感染状況が改善されれば、今年度は地区懇談会を開催して、保護者の皆様に対して学校生活での不安などについて相談できる機会を設けることができると考えております。新型コロナウイルスが確認されて以降、この三年間は学校生活について先生方と話す機会も限られていましたので、地区懇談会が開催できた折には皆様のご参加をよろしく願っています。

最後に、教育後援会の役員として携わり今年で五年目となります。最後に大任を仰せつかり皆様のため、学生のためにお役にたてるよう一生懸命に頑張りますのでご支援よろしくお願ひ申し上げます。



## 副会長としてのご挨拶

副会長 中島 由香



本年度より教育後援会の副会長を務めさせていただく事になりました、中島由香と申します。自身も30年前に建築学科を卒業しており、学校で学ぶ子供たちのお手伝いが出来る機会をいただいたこと、うれしく思っています。

私の息子は現在3年生です。この2年間、コロナ禍で一堂に会するような行事がなかなか行われていませんでした。

そんな中、リモートや文章送付で学校の情報を発信していただいた学校関係者の方には感謝しています。

今後は少しずつ集まれる機会も増えてくると思いますが、まだまだ以前のようにはいかないかもしれません。

子供たちが充実した学び・活動をすることができるよう、他の後援会役員の方々と共にサポートすることが出来たらと思います。今後ともよろしく願いいたします。

## 副会長として

副会長 橋口 美琴



本年度、教育後援会の副会長を務めさせていただきます橋口美琴と申します。

息子が現在建築学科の3年生でお世話になっております。

現3年生が入学する直前よりコロナ禍に入り、すでに2年以上が経過していますが、まだそこから抜け出せない状況が続いています。学生の皆さんはもちろんのこと、先生方や保護者の方々も不安を抱えたままお過ごしのことと思います。そんな中でも学びが止まらずにここまで来れていることは感謝の念に堪えません。

私は2年前に地区委員をお引き受けしましたが、このコロナ禍のために活動が中止になってしまい何もできないまま時が経ちました。学生は完全遠隔授業、ハイブリッド授業を経て通常通り学校へ登校できるようになり大変喜んでおりますが、保護者としては岐阜高専や教育後援会のことがよく分からないまま現在に至ります。

皆が漠然とした不安を抱えている状況が続いていますが、子供たちが心身ともに安定し充実した学生生活を送っていけるよう微力ながら尽力していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

## 念願の岐阜高専入学

1年生 保護者

新型コロナウイルス感染症の収束が待たれる中、感染防止に配慮の上、入学式の挙行して頂けたことに心から感謝申し上げます。

中学入学時から高専合格を目指し、3年間、クラブチームでのスポーツと勉強とを両立させ、願いが叶い入学することができました。

そして岐阜高専機械工学科での第一歩を踏み出しました。

入学して1ヶ月、初めて体験する90分授業、機械工学の学習、新しい友達、先輩、毎日刺激を受けている様子で、目をキラキラさせていろいろな話をしてくれます。毎朝、笑顔で出かけていく姿を見ていると入学できたことを大変嬉しく思っております。

しっかり学ぶことはもちろんですが、尊敬すべき師、信頼できる友、先輩と交わり、人とのつながりを大切にして財産として活かし、これからの時代を生きていく力をつけてもらえればと願っております。成長を親として見守っていきたいと思います。

## 岐阜高専への入学と寮生活

1年生 保護者

息子の進路を決める際、将来のなりたい職業を聞いて情報系の学校をと思い高専を進めました。私の知人の息子さんが岐阜高専の出身であったこともあり、本人も進学と寮生活を選びました。

いざ、入学が近づくと寮生活を送ることができるのか心配でした。入寮式後に本人と別れた帰り道、涙がでました。何度もメールでやり取りして、帰りたいと言われた時はこの選択は良かったのかと悩みました。

しかし、一週間二週間と時間が経つにつれて友達ができ、洗濯も上手にできてきたので安心しました。また、本人に久しぶりに会った時少し遅くなっていて、うれしく思いました。

子供が自立できるいい機会であり、親も子離れの練習だと思えます。離れてはいますがサポートして、5年間の高専生活を楽しんでくれたらと思っています。

## 岐阜高専に入学して

1年生 保護者

家業が建築関係と言う事もあり、自然と工業系の学校に進学すると考えていた息子ですが、コロナ禍の中、一人でいろいろな高校を見学に行った長男がここに行きたい!と決めたのが高専でした。

充実した勉強環境、高専祭などで感じた先生や先輩方の生き活きとした姿、ここしかない決めた高専に挑み、沢山の方にも応援して頂き無事入学する事ができました。

今までの生活とは様がわりの中、毎日楽しそうに通学する息子を見送る事が出来、親も同様に毎日を楽しませて頂いております。

これから、色々な壁にぶつかることでしょう。

その時は、どのように高専入学を決め挑んだのか?何の為にこの高専で勉強したいと思ったのか?

同じように高専を目指しても入学出来なかった人も居ると言う事を忘れずに、1日1日を無駄にせず、全ての事に感謝を忘れずに、沢山の引出しを作って行ってほしいと思います。

そして、出会いを大切に日々の学生生活を楽しんで下さい。

入学はゴールではなくスタートです。自分の描くゴールに向かって、日々の生活が当たり前ではない事を忘れずに一歩一歩進んでいって欲しいと思います。



### 編集後記

(教育後援会の新型コロナウイルス対策貢献について)

教育後援会事務局

若園

教育後援会では、令和2年度から岐阜高専の新型コロナウイルス対策に資するため予算を計上し蔓延防止に努めてまいりました。

令和2年度 348万円

令和3年度 348万円

令和4年度 100万円

これらの予算は、アクリル防御板、ソーシャルディスタンス・シール、消毒薬、ビニール手袋などに使用されています。

会員の皆様におかれましては、学生への感染防止を第一に「新型コロナウイルス対策」を心がけていただきますようお願い致します。



教室等の換気状況を把握する為に導入されたCO2センサー

## 行事予定

### ◆教育後援会行事予定

令和4年5月	総会は新型コロナウイルスの影響により中止
6月	役員会による審議結果を郵送 教育後援会保護者見学会 新型コロナウイルスの影響により中止
12月	教育後援会機関誌「ちから」43号発行

### ◆教育後援会地区保護者懇談会 (該当地域にてご参加下さい。)

●開催日	●地区名	●会場	●地域
11月5日(土)	飛騨	現在交渉中	高山市、飛騨市、下呂市、大野郡
6日(日)	愛知県	現在交渉中	愛知県全域
12日(土)	滋賀県	彦根勤労福祉会館	滋賀県全域
	岐阜	本 校	岐阜・各務原・山県・羽島市、羽島郡・愛知・滋賀・長野・三重県以外の県外、専攻科
13日(日)	東濃	瑞浪市産業振興センター	多治見・中津川・瑞浪・恵那・土岐市、長野県
19日(土)	西濃	本 校	大垣・瑞穂・本巣・津市・養老・安八・不破・揖斐・本巣郡、三重県
	美濃・可茂	現在交渉中	関・美濃・美濃加茂・郡上・可児市、加茂・可児郡

### ◆主な学校行事予定

6月18日(土)	学級懇談会(1年～4年)
6月25日(土)～11月13日(日)	第60回東海地区国立高等専門学校体育大会
7月25日(月)～28日(木)	前期期末試験(専攻科)
27日(水)～8月4日(木)	前期期末試験(本科)
8月 4日(木)	(試験終了後)夏季閉講式、全国高専体育大会社行会
8月6日(土)7日(日)	岐阜高専オープンキャンパス2022
6日(土)	閉講
7日(日)	閉寮
8日(月)	夏季休業 本科9月16日まで 専攻科9月29日まで
12日(金)～17日(水)	夏季一斉休業
8月20日(土)～1月9日(月)	第57回全国高等専門学校体育大会
24日(水)～26日(金)	第29回全国高専将棋大会(北九州)
9月 16日(金)	夏季休業終 一斉休業(停電・断水)
19日(月)	開寮
10月 3日(月)	開講
15日(土)～16日(日)	第33回全国高専プログラミングコンテスト本選(群馬)
13日(木)～23日(日)	学級(個人)懇談会週間(1～4年)
21日(金)	休講、高専祭準備
22日(土)～23日(日)	高専祭公開日
23日(日)	高専ロボコン2022 第35回東海北陸地区大会(鈴鹿)
24日(月)	休講、高専祭後片付け
25日(火)	休講、高専祭振替休日
11月8日(火)～11日(金)	4学年研修旅行
9日(水)	3学年研修旅行
11日(金)	芸術(音楽)鑑賞会
27日(日)	高専ロボコン2022 全国大会(国技館)
11月30日(水)～12月7日(水)	後期中間試験(1～4年)
12月7日(水)	専攻科・大学編入学・大学院進学希望者ガイダンス(3～4年、専攻科)
10日(土)～11日(日)	第19回全国高専デザインコンペティション(有明)
21日(水)	寮生クリスマス会
24日(土)	閉寮
26日(月)	冬季休業始

第60回東海地区国立高等専門学校体育大会  
6月25日(土)～11月13日(日)  
主管校:豊田工業高等専門学校

第56回全国高等専門学校体育大会  
8月20日(土)～令和5年1月9日(月)  
主管校:高知工業高等専門学校

\*上記行事予定は5月末時点でのものです。詳細・変更等については岐阜高専ホームページ「年間行事予定表」等で確認ください。

発行:岐阜工業高等専門学校・教育後援会事務局 E-mail gnctk@iaa.itkeeper.ne.jp

〒501-0495 岐阜県本巣市上真桑2236-2 TEL.058-323-8752 FAX.058-322-6571